
Кандидаты нас удивившие
23.11.2011 11:07 - 

 

    

Предвыборная гонка – мероприятие хотя и серьезное, но там всегда есть над чем
 посмеяться.

      

Взять, например, высказывание представителя ЛДПР Сергея Голубева: «Рейтинг
Путина упал на восток» (журнал «Персонаж»). Жир-особям мужеского пола пора бы
знать, что «упал» –  это на 18 часов, т. е. на юг. А если на восток, то еще не вечер, т. е.
15 часов (до падения, как видно, далеко). И хорошо, что из местных соколов никого не
придавило к этим рейтингам.

    

Следующее высказывание лидера местной жир-ячейки вызывает, как минимум,
удивление даже у выпускников средней общеобразовательной школы: «Главной мерой
по возрождению Камчатского края должна стать безналоговая экономика: все налоги
отменяются…» (Информационный бюллетень ЛДПР от 08.11.2011 г.). Чего не отнимешь
у головотяпов от ЛДПР, так это умения «тупить»  в очевидных, бесспорных вопросах,
выраженных в  упрощенной, плоскодоступной форме. Наша газета дает бесплатный
совет безумным «соколам»: рассуждайте о том, что не выходит за рамки таблицы
умножения и букваря, иначе рискуете оконфузиться.  Не бывает  государственной
экономики без налогов. Если жир-последыши придумали новый способ ведения
хозяйства на своих предприятиях, т. е. уходить от уплаты налогов (прятать доходы), это
означает что они идут криминальным путем.

    

Другой жир-кадр Михаил Погодаев  высказывается в том же издании: «В Заксобрание
необходимо избрать представителей ЛДПР. Образно говоря: запустить туда побольше
«щук»» Остается пожалеть, что красивые и гордые птицы «соколы» начали
превращаться в противных, скользких рыб. На этом «афонаризмы» зрелых
жир-балбесов не заканчиваются.  Но мы дадим слово молодым. Например, Ивану
Корнееву: «Я в советские времена успел только родиться (в 1989 году). Но знаю, что
тогда существовала такая толковая вещь, как молодежные жилищные кооперативы».
Видимо Ваня был очень способным ребенком, если в возрасте двух лет он уже мог что-то
знать и помнить. Правильнее сказать надо было примерно так:  «Я не застал тех
времен, когда  функционировали жилищные кооперативы, но много о них читал и
слышал». Ване еще жить и жить, его жир-карьера только начинается. Правда
начинается с глупости, потому что, как говорится, с кем поведешься. В том же
информационном бюллетене  «соколы»  ошарашили читателей коллективным
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обращением: «Свое отношение к властям нужно выражать не на кухнях и в курилках, а
на избирательных участках».   Нас почему-то не удивляет полное отсутствие логики у
местных жир-безумцев. Если исходить из  предложенного смыслового построения
фразы получается жир-балбесы. призывают голосовать на кухне и в курилке.  Вероятно,
они пытались сказать другое: «Пора открыто переходить к критике власти, а не ругать
ее только на кухнях и в курилках».

    

С «соколами» Жириновского успешно состязаются  в балбесности мироновские
«бакланы». На страницах своей газеты «Справедливая Камчатка» (№ 21 от 14 ноября
2011г.) главный камчатский мироновский «баклан» г-н Пучковский допустил
непростительную глупость, (цитирую):

    

«Лидер «СР» Сергей Миронов был третьим лицом в государстве и, видимо, стал очень
опасным для «Единой России» - его убрали с поста Председателя Совета Федерации
очень некрасиво, подло».  Напомним  нашим читателям, во-первых, господин Миронов
был не третьим, а вторым  лицом в государстве. Во-вторых, материал в эсерской газете,
с размышлениями Пучковского, вышел через три дня после пресс-конференции Сергея
Миронова на Камчатке, где он заявил, (цитирую), что: «Сам ушел, по доброй воле».
Имеется в виду, с поста Председателя Верхней Палаты Федерального собрания РФ.
Символично, что Сергей Михайлович встречался с камчатскими журналистами в здании,
где расположен исполком «Единой России», только этажом выше.  Г-н Пучковский
примитивно глупо, привычно по убогому словчил, т.е. соврал. Разумеется, изображать из
Сергея Михайловича жертву произвола удобнее для агитации. Тогда надо хотя бы
договариваться со столичным вождем, чтобы не опровергать друг друга.

    

И еще, из той же эсерской газеты мы узнали, оказывается: «Сегодня в «СР» пришли
люди неравнодушные, образованные». Напрашивается вопрос, с какого времени считать
«сегодня»?  Если сначала выборов, то куда деться от факта, что четыре камчатских
нерядовых кандидата от «Справедливой России» добровольно сняли свои кандидатуры
с предвыборной гонки. Обвинив, если отбросить «политесы», господина Пучковского в
корысти и стяжательстве.  Мы понимаем, что Пучковский высек своих сопартийцев не по
злому умыслу, а по своей непроходимой глупости.  Ему просто некогда думать над тем,
что он говорит.

    

Еще один кандидат от эсэров Сергей Ахромеев, генеральный директор ООО «Мортэк»,
основной игрок на рынке  оказания транспортных услуг (по отправке  контейнеров),
 рассказал на страницах той же газеты, зачем  идет на выборы.  Похоже, ему жмет
карманы: «Накопленный мною жизненный и профессиональный опыт хотелось бы
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применять более эффективно с большей пользой для людей». Непростительные изъяны
в логике – вот что отличает подавляющее большинство  мироновских «бакланов». 
Подумайте сами, любой сантехник, имеющий стаж работы более 30 лет ( у господина
Ахромеева стаж работы 23 года) обладает значительно большим опытом, как
жизненным, так и профессиональным, истать  депутатом Законодательного собрания
Камчатского края.  Но если Сергею Николаевичу так хочется принести пользу людям, то
пусть снизит тарифы на перевозку грузов в своей компании. В настоящее время они
самые высокие. На этом череда несуразиц с его стороны не заканчивается.  На вопрос,
какой вы видите Камчатку через пять лет?  Он  пояснил, что «…вырос в доме по  ул.
Рябиковской», его «радует, что жителей Рябиковской будут расселять в новые дома» и
что он хочет «видеть свою малую родину богатой, привлекательной». Заметьте, он
умудрился не ответить на простой вопрос. Предлагаемый ответ мог бы звучать так:
«Через пять лет я вижу Камчатку процветающей, комфортной для проживания людей»,
или «Через пять лет  Камчатка не будет процветающей, не будет комфортной для
проживания людей». Если вы думаете, что на этом путаница в мыслях у г-на Ахромеева
закончилась, то ошибаетесь. На вопрос: «В роли депутата вам хотелось бы сделать
больше?» Он роняет: «Работы непочатый край». Нормальный, не эсэрский, человек
ответил бы, не задумываясь: «Да, хотелось бы сделать больше». Похоже, что для
мироновских «бакланов» нет  логичных, понятных ответов на простые вопросы. Их
почему-то всегда заносит на обочину бессмыслицы. Впрочем, они в этом не одиноки.

    

Кандидаты от КПРФ не дают им почивать на лаврах. Чего стоит только агитка г-на
Антипина в одной из местных газет. Материал о нем предваряется словами: «Выбирая
богов, мы выбираем судьбу. (Не больше, не меньше. – Вот так скромненько,
по-партийному... – Аавт.)». Бодрое начало предполагает такое же бодрое продолжение.
Как оказалось, Алексей Антипин проявил себя как «стойкий лидер». Правильнее
сказать,  «настоящий лидер», «харизматичный лидер». Стойкости господина Антипина
хватило «долежать» на должности главы Усть-Большерецкого района, который он
возглавлял с 2004 по 2009 годы.  Останься он на второй срок, и дело бы закончилось
очень плохо для его печенки. За время своего правления, по утверждению самого
Антипина, средняя зарплата в Усть-Большерецком районе стала самой высокой. Только
господин Антипин не называет почему-то цифру высокой зарплаты. Увы, факты говорят
о другом. По состоянию на 1 января 2009 года задолженность по зарплате работников
бюджетной сферы района составила  около 5 миллионов рублей. За проезд в отпуск
районный бюджет задолжал более трех с половиной миллионов рублей. Долг по
коммунальным услугам в районе, за время правления Антипина, вырос в два раза и
достиг суммы почти 19 миллионов рублей. Более того,  около 50 миллионов рублей не
поступило в бюджет района, как упущенная выгода. Туда вошли: своевременно
незаключенный договор об аренде земли с рыбными предприятиями, либо недоимки по
этим договорам. В 2006 году новоиспеченный глава Усть-Большерецкого района, пробыв
в должности чуть больше года, решил выставить свою кандидатуру на должность главы
Елизовского района. Масштабам его личности было тесно в рамках Усть-Большерецкого
захолустья, его потянуло ближе к центру. Согласитесь, выглядело странным желание
Алексея Антипина бросить Усть-Большерецкий район и возглавить Елизовский. Если бы
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Алексей стал главой Елизовского района, то возможно на следующих выборах главы
Петропавловска-Камчатского городского округа он мог попробовать свои силы. Чем черт
не шутит!

    

Алексей похож на ребенка, для которого власть - это игрушка, которой нужно просто
наиграться. Бывало, что он пропадал из поля зрения своих земляков на пару недель, без
всякой причины, давая передышку своему измученному непосильной работой организму.
Когда глава появлялся в родной районной администрации, то заместители главы иногда
не узнавали своего шефа. Горящие нехорошим блеском глаза,  зловеще сверкающие
очки и мертвенная бледность на впалых щеках едва прикрытая двухнедельной щетиной
пугали нестойкое воображение работников администрации. А обширная синева под
глазами выдавала в нем настоящего труженика-управленца, до синевы работавшего с
документами. Алексей всегда считал себя большим стратегом экономического и
демографического прорыва во вверенном ему районе,  потому так легко прощал себе
маленькие шалости.  В конце-концов,  его длительные «тайные» командировки, без
видимых причин утомили даже его сопартийцев-единоросов и они решили исключить
блуждающего члена из партии за: «Неспособность члена партии Антипина А.В.
стабилизировать социально-политическую обстановку в районе, в течение периода его
руководства муниципальным районом». На что Алексей Владимирович незамедлительно
откликнулся молодо, задорно, искренне, живо и громко. В узком кругу, уйдя в очередную
неплановую «командировку», он кричал в открытое окно на улицу: «Вот вам! -  (При этом
показывал нехороший знак рукой. - Авт.). - Зато меня народ любит!» Когда народ стал
собираться под этим самым окном, желая услышать продолжение речи своего главы, 
тот еще раз громко крикнул  что-то нечленораздельное в сторону Охотского моря, и
обмяк. Люди еще несколько минут стояли, пытаясь побороть свое любопытство. Они
ждали, что Алексей выпрыгнет к ним, как это бывало раньше. Благо, импровизированная
трибуна находилась на первом этаже. Но самый главный Усть-Большерецкий оратор
оставил их, на этот раз, без зрелища. Вот так просто, без особых затей, глава района
общался с людьми. В тот момент он был открыт миру, как распахнутое окно, и любой
желающий мог трепетно прикоснуться к его бесчувственному телу, не усложняя себе
жизнь записью на прием. Однако выше обозначенное тело о себе говорит не по-детски
мудрено: «Решительно дистанцировался от предпринимательских топей, чем сохранил
уважение жителей района». И предостерегает избирателей от того, (цитирую): «Что
приняли не взвешенное решение, выбрав в итоге каких-то виртуальных депутатов».
Последнее предложение очень напоминает разговоры  уфологов о космических
пришельцах: виртуальное пространство, зеленые человечки… Алексей же, резюмирует
проще: «Не забронзовел!».  Господин Антипин к концу статьи про себя поскромнел.
Сначала он сравнил себя с Богом, теперь с памятником.

    

Коли мы заговорили о памятниках, нелишне снова вспомнить г-на Пучковского. Про него
пишут в его же газете: «Повстречав его вживую, пообщавшись, люди не могут не прийти
к выводу…». После этой фразы, Пучковского просто хочется ущипнуть, чтобы
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убедиться, что он живой. Иначе, заведешь с ним разговор «невживую» и ничего не
поймешь. Впрочем, судя по тому, что он говорит,  лучше его вживую не видеть и не
слышать. Будет спокойнее, но зато не так весело.

    

Нет, все-таки выборы  получаются нескучные.  Спасибо нашим кандидатам.

    

 

    

Вячеслав СКАЛАЦКИЙ.
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